



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Roubaix, le 5 mai 2025

AUCHAN : L'ASSOCIATION FAMILIALE MULLIEZ NOMME UN NOUVEAU CONSEIL D'ADMINISTRATION QUI SERA PRÉSIDÉ PAR FABIEN DERVILLE

Auchan, entreprise créée par Gérard Mulliez en 1961, est désormais une marque internationale appréciée de millions de clients en Europe, employant plus de 155 000 collaborateurs et reconnue pour le dynamisme de ses opérations commerciales.

L'entreprise vit aussi depuis plusieurs années la remise en cause du modèle hypermarché qui a fait son succès. Auchan doit donc s'appuyer davantage sur ses forces différenciantes : tout d'abord ses équipes qui renoueront avec l'esprit entrepreneurial et d'adaptation locale, mais aussi un actionnaire, l'Association Familiale Mulliez (AFM) qui sait agir dans le temps long, traverser les cycles des entreprises et qui supporte Auchan.

Guillaume Darrasse, recruté et nommé par Yves Claude dont le mandat de président d'Auchan s'est achevé en ce mois de mai, a initié avec détermination un travail pour vitaliser la transformation d'Auchan. Il a entre autres, depuis un an, développé l'alliance avec Intermarché, animé le passage de 94 magasins Casino sous enseigne Auchan, orienté l'entreprise vers la lisibilité de son offre et la réduction des surfaces en vue d'améliorer l'expérience des clients.

Pour l'accompagner et succéder à Yves Claude, le conseil de gérance de l'AFM fait le choix d'une gouvernance connue, reconnue et simple, car incarnée par un lien entre l'actionnaire AFM et les opérations dirigées par Guillaume Darrasse.

Fabien Derville, qui après avoir été président de Mobivia puis de Decathlon, et qui est depuis mai 2024 membre du conseil de gérance de l'AFM, est nommé président d'Auchan Retail. Il sera directement soutenu par Barthélémy Guislain, président de l'AFM, qui intègre le conseil d'administration et qui sera particulièrement en charge du lien avec ELO, la holding de détention d'Auchan et de New Immo Holding.

Le nouveau conseil d'administration est ainsi composé de :

- Fabien Derville, président du conseil d'Auchan Retail et membre du conseil de gérance de l'AFM ;
- Barthélémy Guislain, président du conseil de gérance de l'AFM ;
- Élisabeth Cunin, présidente de Kiabi ;
- Marion Menet, présidente d'Agapes Restauration ;
- Bertrand Boré, directeur général de Creadev ;
- Philippe Hyvert, administrateur du groupe Adeo.

“Je tiens à remercier le conseil de gérance de l'Association Familiale Mulliez pour la confiance qui m'est accordée. J'ai le plaisir d'avoir intégré en juillet dernier le conseil d'administration d'Auchan Retail International et découvert depuis lors l'entreprise et ses territoires.

La proximité développée ces dernières semaines avec Guillaume Darrasse et ses équipes constitue un socle solide pour nourrir la confiance que j'ai dans l'avenir d'Auchan.

Je profite de l'occasion pour remercier chaleureusement Yves Claude pour l'impulsion qu'il a initiée ces trois dernières années. Je suis convaincu que les valeurs et les grands principes qui font d'Auchan une entreprise unique restent et resteront les fondements de l'utilité de l'enseigne pour nos clients, nos collaborateurs et l'ensemble de nos parties prenantes.” déclare **Fabien Derville, président d'Auchan Retail.**

“Je suis heureux de la nomination de Fabien Derville à la présidence d'Auchan. Fabien Derville, avec qui je sais pouvoir travailler, a une parfaite connaissance du secteur. Il est le profil adapté pour la situation : mobilisateur et fédérateur. Cette nouvelle présidence marque la volonté forte de l'AFM d'aller jusqu'au bout des transformations que nous avons entamées.” indique **Guillaume Darrasse, directeur général d'Auchan Retail.**

“Je remercie l'AFM pour la confiance qui m'a été accordée. Les chantiers pour Auchan sont nombreux et j'ai toute confiance dans la capacité de Fabien et de la nouvelle gouvernance pour porter les ambitions d'Auchan et renforcer ce qui a été impulsé sous mon mandat.” indique **Yves Claude.**

“Ces nominations marquent le signe du soutien de l'AFM à Guillaume Darrasse et au plan de retournement engagé. Nous remercions Yves Claude pour avoir initié avec conviction cette nouvelle trajectoire pour l'entreprise. Le nouveau conseil d'Auchan Retail, animé par Fabien Derville, est expérimenté, supporter des équipes d'Auchan et en ligne directe avec l'actionnaire allocataire qu'est l'AFM. C'est la marque de notre soutien déterminé.” indique **Barthélémy Guislain, président du conseil de gérance de l'AFM.**

Contact presse

Guillaume DIDIER

guillaume.didier@forwardglobal.com

+33 6 40 26 64 87

ANNEXE

Biographie de Fabien Derville



Âgé de 62 ans, Fabien Derville est le fils de Jeannette Derville Mulliez et d'Eric Derville, fondateur de Norauto.

Il est marié et père de 4 enfants.

Il est diplômé de l'IUT de Valenciennes et d'un MBA à HEC.

Fabien Derville débute sa carrière en 1984 en tant que chef de secteur chez Leroy Merlin puis devient directeur de magasin de 1988 à 1992. Il rejoint ensuite Norauto en 1992, où il exerce les fonctions de directeur régional puis directeur des ventes du réseau en France. En 2002, il est nommé directeur général d'Auto 5, filiale belge du groupe.

Il devient membre du directoire de Norauto lors de sa création en janvier 2003. En avril 2010, avec la création de Mobivia Groupe, il accède à la direction générale. Enfin, il est président du conseil d'administration de Mobivia de 2016 à 2024.

Par ailleurs, Fabien Derville a siégé de 1998 à 2006 au conseil d'administration de Decathlon, sous la présidence de Michel Leclercq. Le 4 décembre 2018, il est nommé président du conseil d'administration de Decathlon. Julien Leclercq lui a succédé en début d'année 2025.

Il est élu au conseil de gérance de l'AFM le 25 mai 2024.